

こんにちちは、 日本共産党井上けんじです



日本共産党南地区委員会 371-9164 自宅 (FAX 兼用) 691-3323

日本共産党京都市会議員団 222-3728 FAX 211-2130 '17年5月21日号

市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/> E-mail cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp



南区横断 パレードに 取り組む

14日、「戦争法」廃止、「共謀罪」廃案、「平和憲法を守れ」などのスローガンを掲げ、南区九条通りパレードが取り組まれました。井上議員も諸団体の皆さんと一緒に歩きました。

「戦争法」は、武器を持った自衛隊を海外に派遣、アメリカが攻撃されたら日本も一緒に反撃する集団的自衛権行使、憲法に基づく立憲主義を否定する憲法違反の法律で、一昨年の秋に国会で強行採決されて今日に至っています。

「共謀罪」は、例えば政府を批判する何らかの活動に取り組もうと、相談や考えたりしただけで、捜査や逮捕の対象にさせられる、国民の内心の自由を踏みにじる、これも憲法違反の法律案です。現在、国会審議のヤマ場です。

憲法については、安倍首相が、公然と「9条に自衛隊を書き込む」と憲法改悪、「戦争の合憲化」を打ち出しています。

パレードでは、これらの他、「森友学園問題の真相究明を」「社会保障を守れ」などと唱和しながら、道行く人たちに訴えました。手を振ったり拍手したりなど、沿道からの激励も多く寄せられていました。

伝 ◎運申あり。アットドも民しします。導とは違法です。業者に許可の条件です。このように従業者が居ることが、要求を出します。決裂の場合は、市に調整や調停を申し立てる場合も、企業者が居ることによってもチエックインの時無に付いて市に問い合わせます。近所に民泊ができる予定ですが、許可の有無について市に問い合わせます。

◎運申あります。監視と摘発、アットドも民しします。チエックインしていける例もアットドも民しします。最近は、木の鍵だけでもチエックインしているところが、業者に指

市組織再編が市民サービスの低下になつてきます。保健福祉局独立させ、今春から新しく「子ども若者はぐみ局」が新設され、その一環で、事務所も、従来の福祉が統合され、「保健福

・食中毒などの窓口が市役所一本に統合、区役所は市役所まで行かなければならぬことですが、児童福祉関係がヘルスセンターへ、介護

保険と高齢者福祉が三階へ、などの変更とともに、今号では③医師の問題を紹介します。所長が市に一本化、区で七年前、各区の保健所長は保健センターになり、長は医師でなくとも

◎柱がシロアリの被害にあつているが、補修工事に補助はあります。市補助の対象になります。◎近所にホテルが建設予定ですが、説明会を開催を求める、疑問を聞き、

すが、所属はあくまで守れるのでしょうか。上での写真は、再編のため時間中も力一であります。時間がかかる間も力を



相談から

